

"Je ne sais plus tant je
t'aime lequel de nous
deux est absent"

Paul Eluard.

Nous avons le grand chagrin de faire part du décès du

Docteur Hormoz AZARMSA

après de longues souffrances le dimanche 11 mars 2012.
Sont dans une peine immense;

son épouse,
Liliane Azarmsa-Brunner;
ses filles,
Soreya et Ernst Hestermann-Azarmsa;
Sabine Azarmsa et son compagnon Joakim Bünzli;

Sa sœur et son beau-frère;
Son neveu et ses nièces aux Etats-Unis;
Néna Bénisty, sa collaboratrice et amie depuis plus de trente ans;
Ses nombreux amis de toujours, ainsi que les familles parentes et amies
en Suisse et en Iran.

Le défunt repose à la Chapelle de la Cluse (Murith) 89, bd de la Cluse.
Le culte aura lieu au Temple d'Anières le vendredi 16 mars à 14 heures 30.
L'inhumation suivra au cimetière d'Anières.

La famille remercie chaleureusement les médecins et le personnel soignant
des HUG et de la Clinique Bellerive qui l'ont entouré de leurs soins attentifs et
dévoués.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.